
Solicitud de pedido de audiencia al presidente del conSejó - y cuerpo de
concejales

Sr: JUAN CARLOS PINO

El motivo de esta nota es para pedir la banca del p
y hablar sobre el asentamiento miradohr dél Ush

exponer los problemas del barrio y sus dificultades ante
el cuerpo de concejales.

Junto a los vecinos acordamos y debatimos sobre las
dificultades del barrio ,como la luz, el gas ,el agua ,los
caminos de emergencia , la desafectación de bosque

comunal, el comienzo de la urbanización y planificación
en donde participen los vecinos ,las cloacas y un fuerte

tratamiento de la contaminación de la zona ,la
planificación de gente experta en muros de contención
para algunos sectores peligrosos ,limpieza del barrio, y

que se planten arboles.

Es el deseo de todos los vecinos ayudar y colaborar para
llegar a disfrutar en familia el barrio que los albegar.

, tenemos problemas de incendios ,luchamos con las
garrafas ,nos caemos con el hielo y la escarcha de las

escaleras, los caminos en malas condiciones ,todos juntos
podemos lograr ideas superadoras a corto plazo y a largo
plazo, en el dialogo mutuo entre la municipalidad y los
vecinos ,Espero que mis palabras sean escuchadas con

respeto y entendimiento .
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.y vean como nos preocupa nuestro barrio
y lo cuidamos ,sin mas nada que acotar ,lo
saludo atentamente ,

Javier Ezequiel choque

Teléfono;15584308 /casa 433796

Casa :85 asentamiento mirador del ushuaia

e-mailpaloma_blanca78@hotmail.com

espero su respuesta favorable a mis planteos y estoy
atento a su llamado
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